

Bachelor-Studium Primärmedizinisches Versorgungs- und Praxismanagement ("akademisierte VERAH")

Der Hausärztinnen- und Hausärzteverband hat oft betont, dass eine gute Zusammenarbeit mit anderen Sektoren und Vertreterinnen und Vertretern anderer Gesundheitsberufe wichtig ist für eine gute Versorgung. Die hausärztliche Praxis muss dennoch die erste Anlaufstation für Patientinnen und Patienten sein und bleiben.

Der Hausärztinnen- und Hausärzteverband hat sich immer bemüht, eigene Konzepte anzubieten. So ist die Stärkung der hausärztlichen Praxis als Teampraxis ein wichtiger Baustein in der medizinischen Versorgung. Hier spielt die Qualifizierung von MFAs eine wichtige Rolle, die aktuell in Kooperation mit FOM (Stichwort akademisierte VERAH) weiter ausgebaut wird.

Die Anmeldefrist für das Wintersemester 2023 läuft bis Ende August. Standorte sind Hannover, Mannheim, Dortmund, München und Leipzig.

Der folgende Link führt zu einem Interview mit Frau Professor Mayer-Wingert, Studiengangsleiterin FOM sowie einem Erfahrungsbericht einer Studierenden. Der zweite Link führt zur Informationsseite der FOM, auf der die formalen Bedingungen und Inhalte aufgenommen sind.

<https://www.hausarzt.digital/praxis/praxisfuehrung/ziel-ist-immer-der-brueckenschlag-in-die-praxis-130342.html>

<https://www.fom.de/pvpm>